

“Mis hijos se han quedado sin plaza en el colegio esta Navidad y madres que no trabajan sí han llevado a sus niños” **N.Collado** en www.dcoslada.es



“¡Cacas no! Me parecen bien las multas a los incívicos pero son muy pocas para todos los que hay” **@FDester** Vía Twitter

DCoslada.es
SanFernando.es

DEL 13 AL 19 DE ENERO DE 2012
www.dhenares.es



EN AGENDA

Comienza el año con 50 planes culturales para toda la familia

■ Año nuevo, vida nueva. Sin embargo, hay cosas que no cambian como, por ejemplo, el poder disfrutar de cultura y ocio de calidad sin tener que salir de casa. Casi 50 actividades marcan la Agenda Cultural de San Fernando para enero y febrero. La nueva programación, presentada este martes por el concejal Antonio Calderón, traerá a la localidad cine, música, exposiciones y montajes teatrales con actrices de la talla de Gemma Cuervo.

Precisamente será esta gran dama de la interpretación la que este sábado dará vida a la alcahueta de Fernando de Rojas en el teatro Federico García Lorca. *La celestina* de Secuencia3 llega a San Fernando después de girar por toda España tras su estreno en el pasado festival de Clásicos de Alcalá de Henares. Cuervo dará vida al personaje principal de este hito de la literatura de una manera inigual con el respaldo de crítica y público.

Pero antes de que la dama de la interpretación pise el escenario, el viernes el sanfernandino Santy Pérez presentará su primer disco *Charlas de ética* en el mismo teatro. Para entonces, el cine ya habrá hecho su acto de aparición dentro de los tradicionales *Jueves de cine* que en estos dos meses dejarán seis estrenos de 2011 al precio de 2 euros.

También comienza la temporada de muestras con una sobre recorables titulada *Sueños de papel* que estará en la Sala Juan Carlos I.

Además del teatro y las exposiciones hay además programados espectáculos de títeres para los más pequeños, magia, conciertos de música, flamenco-humor, excursiones, talleres infantiles y mucha actividad también en la Biblioteca Central Rafael Alberti.

San Fernando pone freno a las inundaciones

En abril estará listo el aliviadero del colector C-6

■ Si no hay contratiempos, en abril estará operativo el aliviadero solicitado por San Fernando de Henares como medida de seguridad para impedir, en caso de lluvias torrenciales, inundaciones en la zona de cota más baja del municipio.

Se trata de la actuación que tenía pendiente el Canal de Isabel II en su red de colectores, una vez autorizada por la Confederación Hidrográfica del Tajo, y que garantizará la correcta recogida de aguas pluviales en caso de trombas de agua, evitando que los colectores supramunicipales puedan entrar en carga, arrastrando así a los colectores más pequeños.

Las obras se inician en unos días y cuentan con un presupuesto de 260.000 euros.

La ejecución del aliviadero al río Jarama del colector C-6, justo en la zona baja de San Fernando, permitirá evitar hechos como los sucedidos en septiembre y octubre de 2008, cuando la zona baja de San Fernando terminó recibiendo los torrentes de agua que se produjeron en la M-45 y en zonas del término municipal de Madrid y de Coslada.

La implantación del aliviadero de pluviales, cuyas obras se prolongarán

por espacio de tres meses, se efectuará a continuación del pozo P-30 del colector C-6 que está al final del Paseo de los Pinos, junto al azud del río Jarama.

Esta actuación requiere la demolición del pozo de registro P-29 y de unos 17 metros del colector C-6. En principio, la obra no contempla la construcción de nuevos pozos de registro ni de tramos adicionales de colector porque en la actuación proyectada se ha intentado respetar al máximo el trazado existente.

Julio Setién, primer edil de San Fernando de Henares, manifestaba al respecto que “la clave de esta situación es que el colector más grande que pasa por San Fernando, en caso de una lluvia torrencial extrema pueda verter, después de una decantación en este depósito, directamente al río una parte de las aguas pluviales, lo que impide que los colectores puedan entrar en carga, reventar las alcantarillas (...) con esto se evita ya definitivamente –creemos– esa posibilidad de inundaciones. Creo que es una obra muy importante”.

➔ **Siga leyendo y deje su comentario en...** www.dsanfernando.es



800 bailarines moviendo el esqueleto. Ochocientas personas, la mayor parte vecinos de Coslada y San Fernando, participaron en el evento *Bailando en Coslada* que se celebró a gran escala, por primera vez en la localidad, el pasado sábado 7 de enero en el Pabellón Municipal La Vía. La actividad resultó ser un éxito de participación y de organización tal que el Ayuntamiento hará que la actividad se convierta en una cita mensual. La música volverá a sonar el próximo 11 de febrero.

Y además

Programa. Los mayores de Coslada se atreven a envejecer

■ Más de medio centenar de vecinos de Coslada mayores de 60 años están aprendiendo a encarar el paso a la Tercera edad de una manera diferente, amena y participativa gracias al programa *Atrévete* de Obra Social Caja Madrid. El objetivo de éste es ayudar a los mayores a saber envejecer y prevenir la dependencia a través de 20 sesiones de hora y media cada una. Se han formado tres grupos de veinte personas en los centros de mayores Ciudad 70, Primavera y La Rambla. Todos empezaron las sesiones en el mes de noviembre y las finalizarán en abril.

Sorteo. Los Reyes vuelven este viernes con cheques regalo

■ Todos los sanfernandinos que realizaron sus compras navideñas hasta el 5 de enero en cualquier de estos establecimientos de su localidad, entraron a formar parte de un gran sorteo de 4.000 euros en 200 cheques regalo (20 euros cada cheque). Ha llegado el momento de repartir los premios. Este viernes, 13 de enero, se celebrará el sorteo. Éste se realizará ante notario y los ganadores podrán acceder a sus premios el mismo día del sorteo, previa presentación del DNI, o acudiendo a la Asociación de Comerciantes Merkur (Plaza Fernando VI, 11).

Protesta. Cacerolada contra el macrovertedero

■ Las asambleas del 15-M del Valle del Henares, entre ellas la de Coslada y San Fernando, han organizado para este sábado, 14 de enero, una sonada manifestación para protestar contra la instalación de la planta de residuos en el municipio de Loeches. Una cacerolada recorrerá las calles de este municipio a partir de las 11 horas durante la cual se explicará las consecuencias de esta instalación para la salud.